

Rothkehlchen abermals ans Fenster geflogen, und hatte ein Weibchen mitgebracht.

Wie groß war die Freude der guten Kinder, als sie die beiden Thierchen sahen. Sie ließen sie in die Stube ein, und hier flogen und pickten sie um die Kinder herum und schauten sie aus den klaren Neuglein traulich an. — Da sagten die Kinder: die Vögelschen sehen uns an, als ob sie etwas sagen wollten.

Da antwortete der Vater: Wenn sie reden könnten, so würden sie sagen: Freundliches Zutrauen erweckt Zutrauen, und Liebe erzeugt Gegenliebe.

### Die getäuschte Erwartung.

Vater Reinhold trat eines Tages lächelnd unter seine Kinder, die im Garten spielten.

Morgen, liebe Kinder, sprach er, morgen geht's nach Bernheim.

Fröhlich liesen Alle von ihren Spielen, und un-